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INTRODUCCION PRESENTACION
Desde la Agrupación Local de Añora del PSOE-A, queremos poner a disposición de los vecinos/as de

nuestro pueblo la información que creemos de su interés, relacionada, sobretodo con la política municipal, vista
desde el punto de vista de los socialistas, que no siempre coincide con la del Grupo de Gobiemo, ahora delP.P.
Pero sobretodo, y esto creemos que es mucho más importante, servirá para que los ciudadanos tengamos, al
menos dos puntos de vista sobre una misma cosa, con el fin de que al formarnos nuestra opinión sobre algún
asunto, podamos tener más posibilidades de hacerlo mejor y con mayor libertad.

Sin duda, el acceso a la informaciónha sido uno de los mayores logros de la sociedad actual. Hoy, gracias a

los medios de comunicación y la garantia que suponen los sistemas democráticos, el hombre puede conocer en
muy poco tiempo algo que sucede en cualquier parte del mundo.

Para que la democracia se desarrolle adecuadamente los ciudanos deben estar informados puntualmente de
todo aquello que les afecta o les pueda afectar.

En la Agrupación Local de Añora del PSOE-A creemos que el Ayuntamiento de nuestro pueblo tiene un
servicio para esto, el Boletín Informativo Municipal, y que desde su creación en 1988 hasta 1995 ha estado
talmente abierto a la población, publicando, sin ningún tipo de "barrera" todo aquello que era presentado por
cualquier l'ecino. con la única exigencia de que no fueran anónimos, sino respaldado por una persona con nombre

¡- apellidos. Este sen'icio. no parece ser bien visto por el actual gobierno municipal de nuestro pueblo, que no
parece que quiere dar cuenta a la población de lo que hace. por este medio público y abierto a todos. Así, no

; satremos lo que hace. Ellos solo saben publicar las opiniones a trar'és de una r'ía que nosotros ni sabemos ni
s

& querenros utiliz¡r. que es el rumor- la calumnia- el Chisme. el cotilleo. Por eso quieren anular ese servicio munici-

§ pal. porque ni sabün usarlo. ni lo neesitan- l-o están cambiando por otra cosa.

I DüsdE tia A.enrpacion l"osal de Añora dÉl PSOE-A vamos a iniciar la pubticación de este Boletín informati-

I t -n --',1',e rtr q,rc dü§.ie la Casa del hreblo intentarernos tener informados a los noriegos 1'noriegas de todo aquello

I p soüc lapomfua mmicipal cremm de may«rr interÉs, así como de otrcs temas que consideremos de su inteÉs.
D.*a''IfaIzr]:m@ra-fu-céroaosronalAyullta;nlentonlpararepllCar

aunquemostraremos en estas pá-einas la opinión de los concejales del Grupo Municipal Socialista (de los socialis-
t¡s y dÉ las persorras pro-eresistas en -eenral) sobrc temas de interés municipal. Este primer número presenta
nnrhfls rrfires We esperm,c ir rellrmdo con el tiempo )' con \uestra ayuda

F-irrH m qdain m Le grc sc prbli:a':fo los erritm- oolabr¡raciones que envie cualquier persona que lo
k- ko tserám €§tú skmpre frmdm o al meno la i&ntidad del auton deberá ss conocida por el Comité
I-ffiI del PSTOE de Añr¡, a ñn de eriar que a través de esas Éginas se pedan lan,,,,r anónimos (insultos,
afn€[azas, etc.)-
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Sc cst¿rblecieron en clia las sedes con3r-uu¿rs de la UNION CE-\ERAL DE TRABAJADORES qUGTt ¡ de I

P\RTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPANOL (PSOE). Con la reestrlrcturación cie la UGT. 1a Unión Local de
Añora dejó de tener funcrones, pasando estas a la Unión Comarcal situada en Pozoblanco.

El 5 dc Fcbrero de 1980, aute el notario de Pozoblanco, se finnaron las escrituras del edificio a favor de la
Agrupación Local de Añora. La casa fue adquirida por un millón de pesetas a Dña. Manuela María de las Nieves
Bejarano Benítez y fue escriturada a nombre de D. Gervasio MerinoLópez, que cntonces era el Presidcnte de la
A-urupación Local del PSOE deAñora., de Hilario Sanchez Garcia que entonces era el secretario general de la
UGT de Añora y de D. Miguel Moreno Olmo que entonces era el Secretario de Administración de la UGT en
Añora, en representación de todos los hombres y mujeres progresitas de Añora que habían adquirido el inmueble

Durante los años siguientcs el edificio sc han hecho varias obras con el fin de adaptarla mejor a su dcdica-
ción, que no es otra dcsde entonces que lugar de cncuentro diario de gran parte de los hombres progresistas de
nllestt'o municipio, así como sede de la Agrupación Local del PSOE-A de Añora, y por consiguiente del Grupo
N'funicipal Socialista de nuestro pueblo.

Desde nrecliaclos de los años ochenta. tras r,arios años cle _gobierno del Sr. D. Felipe González Márquez,
apor ado por el PSOE. cl nesso c1e inr olución antidemocrática parecÍa haber desparccido. Fue entonces cuando se



inicraron ias _sestiones para poner el innrueble de la Casa dcl Pueblo a nombre de1 PSOE ¡ de la t-GT. Sin

embar-eo el fallecintiento de una de 1as personas a cLl\o nonrbe estaba el edificio 1l''{i-eue1 iv'loreno Olmo), retrasó

unos cuantos años este proceso.

No fue hasta e1 5 de Febrero, aunque esta \,e2. 18 airos después. osea de 1998, cuando se firn"raron las

escrituras de la Casa del Pueblo, a nombre del PSOE Y UGT.

Recientemente se ha realizado Llna obra en 1a Casa del Pueblo que ha afectado principalmente al techo y a

la fachada del edificio. Se pretcnde así podcr cumplir rnejor los objetivos y realizar ntejor las actividades de la

Agrupación Local del PSOE de nuestro pueblo así como los sindicales, dc UGT. La financiación de la obra se está

basando principalmente en los préstamos que muchas personas progresistas están realizando.

Esperamos contar también con tu colaboración. Todas las aportaciones será devueltas a las personas que las

están hacicndo, en el menor plazo y tiempo posible. Este sistema no es la primera vez que se utiliza y hasta ahora,

todos lian quedado satisfechos.

¿1QUE HACE EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA?
Muestra cn todo momento su clisconformidad con aquellas medidas tomadas por la alcaldía con las que no hcmos estado de

acue rrio.
Una de ell¿rs fuc la supresión dc 1a mitad de los plcnos ordinarios a1 estableccr la periodicidad de los mismos "cacl¿r dos meses", no

todos los meses. como habían sido durantc los mandatos ¿tntcriores.

Flcmos mostrado una disconforntidad con 1a inexistcncia de 1a Comisión informativa de Urbanismo y la dc Carninos, quc creemos

que en nuestro pueblo son muy nccesarias. El alcalde dice que ahora se tarda mcnos en conccdcr o denegar las licencias, pero por los

casos quc conocemos, csto cs mentira, aunque puede que a los que el quiere se las conceda en poco tiempo.

El antcrior alcalde, Rafacl Moreno, se ha brindado en repctidas ocasioncs, oralmente y por escrito, al actual para asesorarle cn

aquello que é1 cstime convenientc, pues los socialistas creemos que el funcionamiento de las instituciones con normalidad democrática

es funclamental para cl dcsarollo de la vida social en libertad. La respucsta ha sido sicmpre el dcsprecio, el orgullo, la prcpotencia, algo

tan propio de las personas incapaces de rcconocer, entrc otlas cosas, su ignorancia.

Hemos participado cn todos los debatcs que han existido en el seno dc la corporación, defendiendo con coherencia los plantea-

f 1,... .-.--..

-- Reside ncia clc Ancianos- n¡ir e Je 1.1 Coop-riit1\ ¡i: Henros preguntado e n ,lir cr:as oa¿\lolla] :t brr- i.'> ieiil¡i]!-i .lú3 Sr- ü:i;lfl

haciendo. A1 principio la única respuesta fue "que no puedcn hacer 1a nave para la cooperativa porquc no ha1'dineros para cllo".

-- Gastos dc representación del alcalcle desdc 30.6.87 al 11 .6.95. El alcalde ha tenido que reconoccr al enormc aumento dcl "coste

dcl alcalde" (D. Bartolomé le cuesta al Ayuntamiento de Añora casi cuatro veces más que Rafael. ¿Hace casi cuatro veces más?)

-- Obras:
-- Comisión Informativa: No 1a quieren creal'.

-- Técnico municipal: No sabemos oual es su función, pucs sus servicios han sido contratados "a dedo" y no se nos explica

nada claro sobre cllo. El trabajo que I'racía gratuitamcnte un conccjal, ahora lo hace, pcro peor, cste perito.

-- Normas Subsidiarias (Urbanísticas): No tienen en cuenta nuestras alegaciones. Como si no supiéran.ros nada del asunto.

-- Pedimos información sobre las iicencias de obras, pero no se nos da.

-- Comisiones clc Obras y cle Carninos: Siempre que podcmos manifcstamos nucstra opinión de los útiles que son en nuestro

pueblo estas dos comisiones, pero nuesta opinión no es tcndia en cuenta.
,- El Grupo Muncipal Socialista pregunta por muchísimos temas dc ir.rterés, pero las preguntas son rcpondidas cn cl pleno ordina-

rio siguicnte, o sea dos meses después de haccrse

SOBRE LA PISCINA MUNICIPAL
Los socialistas de Añora estamos totalmente de acuerdo con que en nuestro pueblo se ponga en funcionamiento una piscina

municipal. Hace bastante tiempo que se iniciaron ya gestiones con este fin.
Una piscina de todos, a donde puedan ir todos los vecinos de Añora y de otros municipios que 1o deseen.

Una piscina acorde con las dimensiones y posibilidades de nuestro municipio que es quien va a tener que pagar su mantenimiento

durante muchos años, porque hacerla, aun dentro de las dificultades propias de un pequeño municipio, como el nuestro, se puede

conseguir con subvenciones de esta u otra institución. Por ello sería buendo que estuviera situada cerca de la carretera por donde pasan

muchos vecinos de otros pueblos, para atraerles también a ellos.

SOBRE LA ECOLOGÍA
En esta ocasión nos vamos a referir al Río Guadarramilla.

Los noriegos estamos hartos de que Guadarramilla huela tan mal.

Sabemos que hace unos años (desde 1989) se comenzaron a hacer gestiones por parte del Ayuntamiento de Pozoblanco para

resolver este problema, que ha habido muuchas complicaciones, pero ¡ya está bienl ¿No?.
Nos gustaría que Guadarramilla no oliera mal. Que sus aguas, aunque pocas estuvieran limpias.

Nos gustaría que en sus orillas se sembraran muchos árboles, y que fuera agradable pasear por sus riberas, al menos en todo el
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SOBBE EL E,\TOR\O DE LA \TIRGEN DE LA PEÑA
Llrrc.- r il lliis de 15 arios el Al untamiento cle Añora dio una Licencia de Obras para construir 12 viviendas en

Lli.).r peQur'ñ¡t f iitcrl rustrca pegada al Recinto Fcrial.

D¡r..I¡te los años srgr-rientes. el A-vuntamiento fue perrniendo la ejecucioón de dichas obras, incluso conce-

Jr¡¡dLr nLiu.\ lS licencias parciales. en coheretrcia con 1a concesión incial (1983/84)

E¡ irn int.-nto por nrc-jorar cl entorno cle la crmita ¡' la err¡rita misina se cambiaron toclos los árbolcs del

lcaii.rtr¡,,1.. 1a Erilrta. pLlas los antcriores cstut¡¿in nrLrr.enl-crmos v casi secos. plantando algunos más. Se modificÓ

....1-....,.,.,..:.:.:'.,r,.1 ,.-L.it.:.t...t.-.,-.' ,- '.......,.-.t'..-. -,'.r,.¡1.',.,ünpartülafaltadcespaciosverdes
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,.....'.

, r J. r .rl i.t. r ir icltdas cn la
' - ' , i: -.. -,-- -: ,-, ll:r-,t.tl1lt 1¡tcral. la quc

- - - -- .. E::llit., ,.1e1 lltlo

-:
:'""-1"'l'l''

r- - '- -'-'- ''-- -:'''-:'l:-- l"-- J'j

-- - --..- -'" ' '" ' ' l:'' . '" -* '-* ' :l' '-.-' ulC'L'iJ'

pr.|prl)D ei abrtr una nue\ a calle descle esta entrada hasta el "Praillo", por donde discuriera entre otros servicicios
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\\\ E DE L.{ COOPER.\TI\.{
C,tnrL':nLi.h,-,..,¡.,...,r-1 r>.:.rL-¡eis. 1aCoopelutiraLccheraEl Cagilónclenuestropueblore1 Arunt¡ntiento

-j ii'rot'* .r",-)r ü,r1'Lrlt it¡a.- Lin.¡: lño: el pcrntutar la actual nave cle la Cooperatrva por otra de sinlil¿rrcs caracteríslticas

\ Lln ir.n'lnJ itr.re-\o de ¿rll'eclcclor de una hectara en las afueras del pueblo. Se hacía esta permllta prque así, los

:ocios de El Cagilón facilitaball a su ayuntamiento un lugar céntrico donde iniciar la construcción de una Residen-

cia cle Ancianos. Los lecheros eligieron también la finca donde sc ubicaría la nueva Nave de la Cooperativa. La

du..t-ilt. cle csa finca se la vendió al Ayuntamiento con la condición de que fuera para ese fin (la permuta a los

1e cireros p¿1ra utilizar 1a actual nave de la calle Noria para la construcciónde la Residencia de Ancianos).

Para la realización de todo esto hizo falta una gran dosis de entendimiento, de diálogo y de consenso. Fue

ltece sario dialogar, entcnderse, consencuar con mucha gente. Esto es necesario en democracia, pero también agra-

dable (si se hace con talante dialogante y democrático).
Por entonccs, La Directiva de la Cooperativa El Cagilón estaba deseosa de llevar a cabo estas realizaciones.

Tanto como el Ayuntamiento. Sin embargo ahora vemos como los ánimos se han enfriado, tanto por un lado como

por el otro. Parcce que ya no es necesario lo que hacc unos años era prioritario y urgente. Esto no es fácil de

entender.
La actual directiva de la Cooperativa Lechera El Cagilón dialoga poco con el Sr. Alcalde sobre este y otros

renras, al menos eso es 1o que trasciende. Y no parece que es por falta de que la actual directiva no le pida este

diálogo al Sr. Alcalde, sino que este se lo niega repetidamente, incluso les da plantón ¡qué cosas!.
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ELECCIONES PRIMARIAS
Los delegados de todos los militante de PSOE, unas mil personas en toda España, reunidos en el último

Congreso del Partido Socialista, celebrado el año pasado, acordaron que los candidatos del PSOE a las Elecciones
Autonómicas y Municipales serían elegidos en unas elecciones internas (primarias) cuando hubiera más de un
candidato.

El Secretario General del Partido Socialista Obrero Español, D. Joaquín Almunia propuso el que se siguiera
este proceso también parael candidato a la Presidencia del Gobierno cuando hubiera Elecciones Generales. Así se
fizo,y el24 de de abril de 1998, los militantes del PSOE de toda España pudimos votar por uno de los dos
candidatos, miembros los dos del PSOE, para ser candidato de los socialistas españoles a la Presidencia del
Gobierno, y si el PSOE gana las elecciones Generales, algo muy probable, este candidato será el próximo presi-
dente del Gobiemo de España.

El otro candidato, además de D. Joaquín Almunia era D. José Borrel, Que fue el más repaldado de los dos por
los militantes socialistas de España para ser quien encabeza la próxima candidatura del PSOE a las Elecciones
Generales.

Así es la democracia, y nuestro partido, el Socialista, está profundizando cada día más en que no sólo el
fondo sino también las forma, sean democráticas. No ocuffe así en el prncipal partido que sustenta al gobierno, el
P.P., ni en otros que le apoyan ni en otros que también le apoyan aunque quieren hacer creeÍ alos ciudadanos que
no es así.

SECCION COLABORACIONES. OPINION.
Yo colccciono sellos. Existe una seric de sellos que a mi me gusta mucho. Reproduce los escuclos de cacla una c1c las proyir.rcias

españolas (fue cmitida por correos hace 30 años).
Cuando ví esta serie de sellos, hace bastantc años, me interesé por conocer el significado de eso que ponía cn el escuclo cle España:

"f-J.na, Grandc y Librc", un cscudo que estaba por toclos sil-ios.

'-..-- -'.- --i':.-_*.
Esta ir.r.rposicióri en nuchos casos, ha sido a la fuerza, contra la voluntad cle las pcrsonas, ocasionando grande suti.imientos,

destien'os, persecuciones, forturas, la muerte, la ruina y la miseria a quienes no sc cloblegaban a lo de "UNA,,.
La última vez quc en España se inició un proceso para imponer lo de "UNA". Para defcncler eso de "IJNA" sufrieron muchísimas

personas (l.ran.rbre, torturas, destierros, cárccles, mueftcs, la ruina la miseria), nuestro país quedó destrozaclo y el pueblo español traumatizado.
Y todo por defendcr lo de "UNA"
Ahora, cuando España tienc un gobierno de dercchas, apoyado por los partidos políticos nacionalistas (los de "OTRAS"), yo me

hc preguntado si es quc todo aquello no fue más que una mentira.
Lo que les importaba era mandar para haccr lo quc les vienera bien a sus intereses privaclos, con cl dinero clc los demás. Lo de

''rrUNArr no cra más que una forma más de embaucar y engañar a la población. Y pensar que l.rubo tanto sufrimiento en nuestro país sólo
por los intereses de unos pocos.

Creo sinceramente que eslos de ahora no son los mismos cle antcs. Son sus hijos, sus nietos y han cambiado a mejor, eso dicen
cllos. Pero csta es otra lristoria.

Yo conozco casos en que cstos cambios no son a mejor, como ellos afirman "la zon'a cambia de pclo, pero no cle instintos".
Rafael MorcnoLópez

FRASES DE POSIBT,E INTERES
Algunos dichos de Personajes Farnosos quc pueden hacernos r.eflcxionar..

oyentes, por ln.s orejas" .

Plauto (250 - 184 a dc C), comediógrafo latino.
-- "La ltrintera virtud cs.fi'enar la lengua, paro es casi un Dios quien, aún teniendr¡ ra1ón, sube clllarse".
M.P. Catón (234 - 149) a dc C9, pensador y orador larino
-- "Muchas personas están dentasiado etlucadas para hablur r:on la boca llena, pero t1o se preocupan tle hac.er¡¡ cort ln ctil:teia

hueca". Orson Wellcs (I915 - I985), cineasta norteamericano
-- "El que escucha Las maledir:encias es aun más r:ulpable que el que las cuenfo,,
Al-F¿rdl ibn Shl (749 - 818), cscriror arabe.
'- "Cuctnto menos creible parece una c'alumnia, ntús perduru en la menle de k¡s neci¿s"
Casimir Delavigne (1 .793 - 1.843), escritor fr-ancós,
-- "Una calttmttia en la prensa es (:onlo la hierbct en un bellc¡ prutlo; crcce J)or sí .st.,lu"
Victor Huso (l .802 - i 885). escriror fr-ancés.
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